



CHEVALIER, PADA MASANYA...

Hidupnya:

Pada tanggal 14 Juni 1851, pada malam menjelang Hari Raya Tritunggal Mahakudus, pada usia dua puluh tujuh tahun, Jules Chevalier ditahbiskan menjadi imam. Pada hari berikutnya dia merayakan misa pertama di kapela yang berada di taman Seminari Tinggi Bourges. Dia melukiskan peristiwa misa pertamanya itu dengan kata-kata ini: "*Pada saat konsekrasi, keagungan misteri dan pemikiran akan ketidaklayakanku begitu menghantuiku. Saya mengeluarkan air mata haru*" (Personal notes, series 1, Opera Jules Chevalier MSC, vol. 2, 14). Setelah ditahbiskan, dia selanjutnya bekerja di tiga paroki yang berbeda di keuskupan Agung Bourges sebagai pastor rekan. Dia kemudian ditugaskan sebagai pastor rekan di Issoudun. Pada tanggal 21 Oktober 1854, ia tiba di Issoudun, di mana ia bergabung dengan Emile Maugenest yang telah mendahuluinya beberapa bulan sebelumnya. [dari *Fifteen Days of Prayer with Jules Chevalier*, Fr André Mayor, MSC, p.7]

Kata-katanya:

"*Jika kita mengikuti Tuhan kita selama hidup publik-Nya, kita melihat Hati-Nya berduka atas setiap penderitaan, baik moral maupun fisik. Dari manakah datangnya pengampunan yang Dia berikan dengan murah hati kepada perempuan Samaria, kepada perempuan yang berzinah, kepada Maria Magdalena? Dari Hati-Nya. Dari manakah datangnya belas kasihan yang tak terbatas yang Dia gunakan untuk memperlakukan orang-orang berdosa, kepedulian yang lembut bagi mereka yang menderita? Dari Hati-Nya... Maka Injil yang menceritakan kisah ini, dapat disebut Injil Hati Kudus!*" (SCJ 9).

CHEVALIER, UNTUK HARI INI...



Chevalier mendengarkan dan mengamati. Apa yang Yesus lakukan? "... Peran Yesus di bumi bukanlah untuk menghukum tetapi untuk mengampuni; bukan untuk menjauhi mereka yang menderita tetapi untuk meringankan penderitaan mereka; bukan untuk meninggalkan domba-domba yang hilang tetapi untuk membawanya kembali ke kawanan..." (M II, 642). Dunia kita sedang menderita: "Apa yang harus dilakukan untuk menyembuhkannya dan menyelamatkannya? Seperti yang kita ketahui, cinta dari Hati Kudus. Itu adalah satu-satunya obat yang diberikan oleh Tuhan untuk menyembuhkan dunia, yaitu membawa semua orang kembali ke jalan keselamatan yang telah mereka tinggalkan ... Buka pintu, buka jendela! Udara harus mengalir masuk dan bersirkulasi sehingga dunia yang sekarat, bumi yang menderita dan semua makhluk dapat bernapas untuk diselamatkan. Demikian pula, berikanlah kembali kepada jiwa-jiwa rahmat yang ditawarkan oleh Hati Yesus dengan penuh cinta, berikanlah Allah kepada dunia yang menghirup atmosfer ini" (SCJ 285-286).



CHEVALIER, UNTUK HARI INI...

Mari kita lihat dan dengarkan dunia saat ini bersama Chevalier, dalam Hati Yesus. Di mana Anda melihat dan mendengar kebutuhan mendesak di dunia, masyarakat, komunitas, dan keluarga/paroki/tempat kerja Anda, yang sangat membutuhkan kasih Allah yang memberi kehidupan? Apa yang harus kita lakukan untuk membuka pintu-pintu agar Roh Kudus, nafas Allah, dapat mengalir masuk? Bagaimana kita dapat meringankan penderitaan mereka atau meringankan beban mereka dengan tindakan kecil kita yang penuh kasih dengan Hati Yesus?



DOA UNTUK BULAN INI

Ya Allah, Bapa yang penuh belas kasihan bagi semua makhluk, bukalah hati kami kepada hadirat dan kasih-Mu dalam segala situasi seperti yang Yesus lakukan. Tolonglah kami untuk melupakan diri kami sendiri, untuk mengingat kasih-Mu, untuk melihat dan mendengarkan kebutuhan orang lain dengan Hati-Mu, sehingga kami dapat merefleksikan dalam hidup kami kedamaian, belas kasih dan cinta dari Hati Yesus. Dengan cara ini, kami, Keluarga Besar Chevalier, akan sungguh-sungguh meneruskan misi Yesus Putra-Mu di bumi. Amin.

(dari 100 prayers, no. 16.)

